
Claudia Villegas
nacional@cronica.com.mx



DESPIDOS EN LA CNBV

Fue el año pasado cuando la participación en la reunión anual de la banca del presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) se vio opacada por un cruce de señalamientos en torno a su eficacia como regulador. ¿Será que en esta reunión de la Asociación de Bancos de México Jesús de la Fuente Rodríguez podrá recuperar protagonismo? Quizás porque llegará a esta reunión con un papel central del titular de la Secretaría de Hacienda, Édgar Amador, a quien la presidenta Sheinbaum le encargó hablar con los banqueros para que ajusten ya sus tasas de interés. Respecto a la CNBV les cuento que a la reunión anual de la banca llegarán con menos personal luego de que se dio la orden de prescindir del servicio de varias decenas de colaboradores que, al menos desde hace siete años, laboraban en labores de vigilancia y regulación del sector financiero al amparo de contratos que se renovaban mensualmente. Eran pocos y ahora serán menos en la CNVB.